

Volvic. Les élèves en immersion à l'Institut des métiers

Publié le 30 janvier 2025 à 05h00



Les collégiens devant l'Institut des Métiers à Clermont Ferrand.. © Droits réservés

Volvic. Les collégiens en immersion à l'Institut des métiers. Dans le cadre du Parcours Avenir et de l'exploration des métiers, les élèves de la classe de troisième du collège Sainte-Agnès ont eu l'opportunité de visiter l'Institut des métiers, à Clermont-Ferrand.

Accompagnés de leur professeure principale, Isabelle Lopes, et d'Emmanuel Cia, chef d'établissement, ils ont été accueillis à l'amphithéâtre où plusieurs informations concernant les parcours de formation leur ont été présentées.

Ensuite, ils ont eu l'occasion de découvrir les différents ateliers du centre, en compagnie des jeunes en formation. Parmi les secteurs explorés : l'automobile, les soins et services à la personne, l'hôtellerie et la restauration, les métiers de bouche, ainsi que la vente et le commerce.

Cette visite a offert aux élèves une belle opportunité de se familiariser avec diverses filières professionnelles, d'acquérir des informations précieuses et, pour certains, d'envisager plus concrètement leur projet d'orientation.